

21.11.2003 - 12:00 Uhr

## **Partenariat de la société AMAG avec la Fondation Théodora: Une "Skoda dessinée par Scapa" pour les enfants hospitalisés**

*Schinznach-Bad (ots) -*

Depuis dix ans, la Fondation Théodora se veut de soulager la souffrance des enfants hospitalisés. Qu'il s'agisse de musiciens, de jongleurs, de magiciens ou de conteurs, ces Clowns sensibles - appelés les docteurs-Rêves - apportent gaieté et permettent aux enfants de s'évader de la routine de l'hôpital. La société AMAG Automobil- und Motoren AG soutient l'engagement social de la Fondation Théodora via un break Skoda Fabia et veille à ce que les docteurs-Rêves soient mobiles et indépendants dans leur travail quotidien. Le célèbre artiste Ted Scapa est responsable de l'aspect créatif du break Skoda Fabia.

"Un sourire peut tout changer" - c'est sous ce slogan que la Fondation Théodora poursuit l'objectif qu'elle s'est fixée depuis sa création en 1993 : soulager par le rire la souffrance des enfants hospitalisés. Chaque semaine, cette Fondation organise et finance le passage d'artistes dans 38 hôpitaux suisses et plus de 50 autres établissements médicaux de par le monde, afin que les enfants oublient leurs souffrances l'espace d'un instant .

L'hospitalisation est un moment inhabituel pour l'enfant. Il sent qu'il s'agit de quelque chose de sérieux. Cette perte de son environnement familial le coupe de ses amis. C'est ici qu'interviennent les docteurs-Rêves. Ces derniers travaillent en étroite collaboration avec médecins et infirmières et adaptent leur approche de manière individuelle. Durant leur tournée de chambre en chambre, ils se consacrent successivement à chaque enfant par le jeu, lui dédiant toute leur attention. Cette fenêtre ouverte sur leur univers de couleurs, de fantaisie et jeux permet aux petits patients déstabilisés de s'évader de l'environnement hospitalier l'espace de quelques minutes. Lors de sa visite, le docteur-Rêves tient compte des parents ainsi que des frères et soeurs, essayant si possible de les faire participer. Il n'est pas rare que ces rencontres privilégiées d'émotion intense contribuent largement au processus de guérison des enfants. Tous les docteurs-Rêves sont des artistes professionnels ayant reçu une formation spéciale et suivant régulièrement des formations continues.

AMAG Automobil- und Motoren AG se doit, en tant que grande société suisse de s'engager vis à vis de son environnement social et culturel. Avec la marque Skoda, elle soutient activement l'excellent travail et l'engagement de la Fondation Théodora : un break Fabia Combi 1.9 TDI assure la mobilité et l'indépendance indispensables aux docteurs-Rêves pour effectuer leur travail quotidien. Pourtant, il ne s'agit pas d'un simple break Fabia, puisque cette Skoda porte la griffe créative du célèbre artiste Ted Scapa. L'idée de ce partenariat a été reprise d'un projet très réussi, "Medical Clowns", dans le cadre duquel, la maison mère de Skoda, en République Tchèque, utilise une Skoda Fabia personnalisée par un artiste national.

Le public suisse connaît les dessins humoristiques et les bandes

dessinées de Ted Scapa depuis des décennies. Nombreux sont ceux qui se souviennent de ce célèbre artiste en tant que présentateur de "Spielhaus" à la télévision suisse. Ted Scapa a également publié plusieurs collections humoristiques et livres pour enfants et s'est de plus en plus consacré à l'art créatif au cours des dernières années. Il a également conçu des tapis et des lampes pour donner aux intérieurs une atmosphère personnalisée. Ses œuvres ont reçu différents prix internationaux. Fort de son expérience avec des enfants à la télévision, il dirige maintenant des ateliers de créativité pour enfants et adultes. Cette "Scapa-Skoda" unique pourra bientôt être admirée sur les routes suisses.

Vous pouvez consulter nos photos de la " Scapa-Skoda sous [www.skodapress.ch](http://www.skodapress.ch).

Utilisateur: skoda  
Mot de passe: theodora

Contact:

Sabrina Pagnetti  
Attachée de Presse  
AMAG Automobil- und Motoren AG  
Aarauerstrasse 20  
5116 Schinznach-Bad  
Tél. +41/56/463'93'61  
Email: [sabrina.pagnetti@amag.ch](mailto:sabrina.pagnetti@amag.ch)  
Internet: <http://www.amag.ch>

André Poulie  
Directeur  
Fondation Théodora  
Centre du Bief, 1 chemin des Mouettes  
1027 Lonay  
Tél. +41/21/811'51'91  
Email: [andre.poulie@theodora.org](mailto:andre.poulie@theodora.org)  
Internet: <http://www.theodora.org>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014155/100469209> abgerufen werden.